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Zusammenfassung

			
Mit homöopathischen Arzneien ist es möglich, ausgeprägte Schmerzzustände zufriedenstellend zu therapieren. In dieser Kasuistik wird das Erlangen der Beschwerdefreiheit eines Mannes beschrieben, der durch konventionelle Therapie keine wesentliche Besserung erfahren hat. Mittels klassischer Repertorisation und Einbeziehung der Materia medica wurde das symptomenähnlichste Homöopathikum ausgewählt. Auch der Zugang zur Homöopathie von R. Sankaran kann zur selben Arznei führen. Wirkungsvolle Arznei ist Colocynthis. Der Patient erreicht eine vollkommene Beschwerdefreiheit.

			
Schlussfolgerung: Zur Behandlung schwerer Schmerzzustände ist, nach entsprechender konventioneller Abklärung, eine homöopathische Therapie nicht nur sinnvoll, sondern auch zielführend.

		

	

		

			


Summary

			
It is possible to cure painful diseases with homeopathic remedies. In this case the cure of painful abdominal symptoms is described and it shows a much better result than the conventional therapy.

			
The case taking by classical repertorisation and including of Materia medica lead to the homeopathic remedies. The homeopathic approach from R. Sankaran would also lead to this remedy. The most effective remedy in this case is Colocynthis. The outcome is a surprising cure of this patient.

			
Conclusion: It is very important to examine patients before the homeopathic treatment.
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